



あぶ小だより

須賀川市立阿武隈小学校
第37号
令和2年7月17日
☎ 76-5135

不審者侵入避難訓練実施

7月14日（火）警察署のスクールサポーター阿部さんと生活安全課大竹署員に来ていただき「不審者侵入時の避難訓練」を実施しました。

20年前の大阪教育大附属池田小学校における悲惨な事件があったことを踏まえ、実施されるようになったことに触れて事後のお話をいただきました。また、校内における不審者だけでなく、登下校時における不審者への対応についてもお話をいただきました。「いかのおすし」です。



～保護者のかたへ～ 「いかのおすし」を言い聞かせてください。



行かない

知らない人についていかない

乗らない

知らない人の車に乗らない

大声でさけぶ

「助けて!」と大きな声を出したり、防犯ブザーを鳴らす

すぐにげる

こわかったら大人のいる方にすぐにげる

知らせる

どんな人が何をしたら、家の人に知らせる
くまのナンバーを覚えて知らせる



1学期は、7月31日まで

来週から2週間、正味8日間ですが、授業日となります。21日からは本来なら夏休みでしたが、休校中の学習を補うため授業日となりました。21日（火）から臨時日課とし、昼休みはとらずに早めの5校時授業を行い下校となります。下校時刻が変わりますので、よろしくをお願いします。

通常の学期末は、通知票の作成、学習のまとめなどがあり学校は忙しい時ですが、今年の学期末は、テストを含めながらも最後の日まで新しい学習を進めていきます。（学年によって北校舎への引っ越しも予定しています）

第1回学校評議員会

17日（金）本日、2か月遅れでしたが、学校評議員会を開きました。

本校の学校運営の様子、子どもたちの学習の様子、学校の課題等について話し合いを持ちました。今回は、「コロナ禍」への対応についてが話題となりました。

委員さん紹介

塩谷 光子さん
志波 謙一さん
吉根 一夫さん
糸井 美重さん
近内 透 さん

2学期に向けた行事を考える

1学期予定していた大きな行事に運動会、修学旅行、宿泊学習、授業参観があります。いずれも1学期にはできなかった行事です。2学期に向けてどうしていけばよいかについて検討が続いています。すでに授業参観については、9月に実施することになっています。6年生にとっては、運動会も修学旅行も実施してあげたい行事です。何とか内容等を変えながら実施の方向で調整したいと考えています。5年生の宿泊学習は、自然の家での制限内容が厳しく、期待できる活動が制限され、泊付きであることなどとてもハードルが高くなっています。2学期始めには決定したいと思っています。

学校の活動の様子はホームページでもご覧いただけます